



Édito

2020 : une année si particulière dans nos vies. Il a fallu s'adapter à un contexte sanitaire qui nous a privés d'une partie de ce que l'on appelle parfois désormais *la vie d'avant*...

Pourtant, à y regarder de plus près, cette Newsletter est source d'espérance. Elle dégage une belle énergie car on y voit des enfants heureux. Malgré les contraintes, ils ont continué à créer, à échanger, à apprendre... ! Tout n'a pas été possible, il a fallu adapter, décaler, parfois annuler des projets mais leur enthousiasme dans les propositions pédagogiques des équipes se lit sur les visages... même avec un masque.

À l'image de la nouvelle salle de motricité ci-dessus, le Groupe scolaire Saint Vincent continue de se renouveler au service de cette espérance.

Marie-Anne Coquin

Erwan Caroff

#St Vincent Rentrée

Ça y est ! C'est bel et bien parti pour une nouvelle année scolaire... masquée certes, mais sous un soleil radieux. En tête, les sixièmes, découvraient leur collège accompagnés par les professeurs principaux, puis, ce sera au tour des plus grands...



#3^{ème} Journée d'intégration

C'est dans le cadre propice au calme et la réflexion à l'Abbaye de Landévennec, que les élèves de 3^{ème} ont vécu leur journée d'intégration. Les élèves ont pu agir et réfléchir : rencontres avec des frères, jeux coopératifs, aide au jardin, temps de recueillement...





#CP, CE & CM RECUP' ET CREATIVITE

Les élèves de CP, CE et CM participent chaque semaine à des ateliers artistiques avec Séverine.

Ils ont réalisé des créations éphémères à partir de matières issues de la récupération et du recyclage sur les thèmes « 100 visages », « Le village imaginaire » et... « La créature de l'hiver ».



#Elections LES DELEGUES

Les élèves des classes de CP au CM2 ont fait campagne dans le cadre de l'élection des délégués afin de convaincre leurs camarades. Puis chacun muni de sa carte électorale a voté pour 2 élèves, une fille et un garçon. Les délégués se retrouvent ensuite au Conseil d'Élèves pour porter la parole des camarades de classe afin d'améliorer la vie de l'établissement.



#Club BCD

Les élèves de CP et CE1 peuvent se rendre un midi par semaine au club BCD, l'occasion de se retrouver avec Anne-Marie pour des ateliers de bricolage. Pour le lancement de cette nouvelle année scolaire, c'est Romero Britto, peintre et sculpteur brésilien, qui s'invite à la BCD.



#Journée des LANGUES

La Journée européenne des langues était à l'honneur dans tout le collège. Let's celebrate languages !



Nouvelle garderie

La garderie se dote d'un nouvel espace avec différents coins jeux, et un coin plus calme pour la lecture. Un espace pour jouer, se raconter des histoires avant de rentrer en classe ou en attendant ses parents le soir.

#Semaine du GOUT

Maternelle et primaire au rendez-vous pour la semaine du goût ! L'occasion d'affiner ses papilles, mais aussi de découvrir les enjeux de l'alimentation... Sans oublier le bonheur de pouvoir créer avec ce que nous mangeons !





#3^{ème} **SPEED-BOOKING**

Un entraînement à l'oral et un partage du plaisir de lire... Le principe est très simple : chaque élève a quelques minutes pour présenter son roman à un camarade.

Les élèves ont beaucoup apprécié ce moment de partage et sont ressortis du CDI avec plein d'idées de romans à lire.



#MS & CP **VIVRE ENSEMBLE**

Les élèves de MS et CP ont participé à un cycle de cinq ateliers du « vivre ensemble » animés par Fany Macklin, de l'atelier l'Arisloloche et spécialisée dans la psychologie positive. Ces ateliers ont pour objectif d'amener les enfants à explorer la connaissance de soi et de l'autre, par le biais de la bienveillance, de l'éducation positive.



#Latin **LANGUE VIVANTE**

Le latin est bel et bien une langue vivante à Saint-Vincent !

Pour réviser leurs cas latins et leurs fonctions françaises, les quatrièmes latinistes se sont plongés dans leurs souvenirs de récréation et ont créé des cocottes en papier.



Commémoration

La bataille de la Somme, les oubliées de la guerre, Émile, un brestois dans la Grande guerre, le Baron rouge... les thèmes ne manquent pas pour commémorer la Première Guerre mondiale. Les élèves de troisième n'ont pas manqué d'inventivité dans le cadre de leur EPI.

#CE2A **VENDEE GLOBE**

A l'occasion du Vendée globe 2020, la plus grande course à la voile autour du monde en solitaire, sans escale et sans assistance, les élèves de Ce2A ont monté la maquette de l'Imoca initiatives-cœur de Sam Davies...

Chaque jour est une aventure !



#Ateliers **PHOTO**

«Bulles de confinement»

Projet photographique des ateliers de la pause méridienne.

